



Un petit-déjeuner au collège pour les 6e

publié le 26/01/2018

Le 12 janvier dernier les 6e ont pris leur petit-déjeuner au collège dans le cadre d'un projet mené avec le CPIE de Lathus, le département de la Vienne dans le cadre de Agrilocal. Les élèves de 6e bénéficient aussi de déjeuners-citoyens animés par Mme Lefebvre, animatrice deu CPIE de Lathus, mais aussi d'ateliers en cours de SVT sur le thème de la filière du lait "De la fourche à la fourchette" et sur le gaspillage alimentaire. Ces élèves iront, toujours dans ce cadre, visiter un élevage de chèvres le 2 février prochain. Le dispositif s'est pour l'instant bien déroulé et les élèves étaient contents de prendre leur petit-déjeuner au collège. Ils ont eu à leur disposition un petit-déjeuner équilibré servi par les personnels du collège. Merci à eux pour ce moment de bien-être et de calme avant de commencer la journée. Une expérience à renouveler !

